

NORMAS DE LOS CURSOS DE NATACIÓN:

Obligatorio uso de gorro.

Obligatorio utilización de zapatillas de baño limpias.

Para formalizar la inscripción en la Piscina Climatizada.

No se admitirán devoluciones una vez empezado el curso.

Las normas generales para los usuarios de los cursos estarán expuestas en el tablón de entrada de la piscina Climatizada junto con el plan de contingencia y protocolo Covic-19, en recepción y en <http://daimiel.alvacsport.com/>.

Los cursos de natación deberán tener un mínimo de 7 alumnos para realizarse y un mínimo de 10 en Aquagim. En el caso de no completar algún grupo se reubicará a los alumnos según nivel.

Las **pruebas de nivel** se realizarán los días **20 de junio, 11 de Julio y 1 de Agosto** en el mismo horario de los cursos.

Los grupos pueden sufrir modificaciones de horarios en función de la evolución del niño y criterio del monitor.

Obligatorio utilización de taquillas habiéndose desinfectado las manos antes de usarlas.

Las pruebas de nivel para los alumnos nuevos se realizarán el día primero de inicio del curso.

La instalación ha sido desinfectada en su totalidad de forma previa y tienen establecidos los protocolos de limpieza necesarios.

Todos los objetos personales deberán evitar el contacto con resto de usuarios

Es obligatorio la limpieza y desinfección de calzado al acceder a la instalación a través del equipamiento para tal efecto, si fuese necesario en el momento del inicio del curso.

Todos los usuarios deberán cumplir con las normas específicas diseñadas en la instalación según las medidas establecidas por las autoridades sanitarias pertinentes en el momento de inicio del curso.

Los alumnos deberán acceder a la instalación por los vestuarios donde únicamente se podrá cambiar el calzado de calle por uno limpio y desinfectado y específico para zonas húmedas. (Chanclas de agua).

En el caso que sea necesario, según normativa vigente, Se establecerán dos, tres grupos(1,2 y) en cada sesión de 1 hora debiendo estar puntual en la zona asignada en pasillo de pies húmedos para que el monitor , una vez sea la hora exacta de entrada, recoja a todos los miembros del grupo correspondiente.

El alumno deberá traer puesto el bañador de casa para minimizar el tiempo de estancia en el vestuario. Una vez pasado a sala de piscina el monitor asignará un lugar para quitarse la ropa, dejar la toalla y las chanclas.

Para acceder a la sala de piscinas tendrán que desinfectar el calzado previamente y obligatoriamente estar provistos de mascarillas si fuese necesario en el momento del inicio del curso.

A la instalación se accederá a la hora indicada en el programa.

La salida de las clases se realizará por la puerta habilitada para tal efecto en el pasillo de pies húmedos.

En el caso que cambien las normas se informará en el inicio de curso.

Las clases terminarán en las horas en punto del horario establecido. El monitor podrá indicar cambio de grupo según nivel en todo momento.

Los usuarios deben contribuir a hacer efectivas todas las medidas de higiene oportunas de las autoridades sanitarias marquen en el momento de realizar los cursos y protocolos establecidos por la organización.

No se deberá mantener contacto físico con otros usuarios o personal si las autoridades sanitarias así lo establecen en el momento del inicio del curso.

No está permitida la concentración de personas si las autoridades sanitarias así lo establecen en el momento del inicio del curso.

Se debe respetar el aforo de cada vestuario. Si en algún momento se llegase al aforo determinado en cada uno de ellos se deberá esperar fuera o, en su defecto, utilizar el pasillo de pies húmedos para cambiarse en las zonas habilitadas, si fuese necesario.

El monitor será el encargado de ordenar los grupos en sala de piscina.